

Estimados compañeros y compañeras:

Con profundo dolor venimos a informar que, en la madrugada de este día domingo 18 de junio, nos ha dejado el compañero Rafael Valdivia (Adolfo) Q.E.P.D.

Militante del Partido desde muy temprana edad, fue dirigente de la Construcción.

Obligado al exilio, vivió los primeros años en la República Democrática Alemana, desde allí se traslada a la hermana República de Cuba, en donde asume la honrosa tarea de formarse como oficial revolucionario y es en esta condición que asume la lucha internacionalista en la hermana Nicaragua, participando activamente junto a otros hombres y mujeres, oficiales del Partido, en la victoria contra la cruel tiranía somocista desde el Frente Sur.

Posteriormente, durante años, fue Encargado Militar y del Partido en Cuba, destacándose por su calidad humana y su gran contribución a la formación valórica y militante de muchos jóvenes militares militantes de nuestro Partido.

Regresa a Chile previo a la realización del XV Congreso, el año 1989, al cual asiste como Delegado. En el año 2018, es merecedor de una de las más altas distinciones que los comunistas reciben, la medalla Luis Emilio Recabarren.

Sus últimos años los vivió golpeado por problemas de salud y por las duras condiciones sociales que viven millones de compatriotas.

Su partida es un duro golpe para cientos de militantes que compartieron las tareas de la lucha por la recuperación de la Libertad y la Democracia y que conocieron a un militante de extraordinaria calidad humana, entrega y consecuencia.

Ha partido un militante cabal, inclinamos nuestras banderas y con fuerza decimos:

¡Honor y Gloria a Rafael Valdivia!

¡Honor y Gloria al viejo Adolfo!

**Comité Central Partido Comunista de Chile.**

Santiago, junio 18 de 2023

131,709 total views,

5 views today